



## 竜西保育園からこんにちは

平成28年7月



地域の皆様、こんにちは。日頃から保育園を温かく見守っていただきありがとうございます。新年度も3ヶ月が過ぎ、新入園児も保育園生活にすっかり慣れて、お友達と一緒に仲良く遊ぶ姿があちこちで見られるようになりました。7、8月はプール遊びも楽しめます。元気いっぱいお友達と遊び、健康な体と豊かな心をもった子ども達を育みます。

### 子ども達の姿から



年長児はみんな考えを出しあったり、協力しあいながら大きな山、川、ダムを作っています。

年中児のごちそう作り。網の上で肉を焼いて焼肉パーティーやハンバーグ作りが楽しいよ！

年少児もこんなにみんなで遊べるよ！色水ジュースを作ってお花や葉っぱをトッピング！



園庭を流れるせせらぎ水路。気持ちよくてみんなだいすき！！“艶三郎の井”から水を分けていただいています。

竜西の子ども達は戸外あそびが大好き！！この時期、水・砂・土(泥)に触れて遊ぶことによって興味や好奇心が旺盛になります。さらに友だちや保育士と十分遊び、楽しさをいっぱい経験することで自主性や意欲が育ちます。

## 地域の皆さんと共に

地域の皆さんや学生さん達との交流は、保育園だけではできないさまざまな体験の場となります。多くの皆さんに関わっていただいて本当に感謝です。



弥生ヶ丘高校美術部の生徒さんと  
パンのデザインを考えたとよ



上荒井友愛クラブの皆さんと花の苗植え



春日公園で桜の植樹



民生委員さんとよもぎだんご作り



交通安全教室では荒井区の安協の  
皆さんにご指導をいただきました

＝毎週水曜日は**園庭解放日**です＝

(9月は運動会の練習がありますので実施しません)

※時間は9:00～11:00頃まで

子育て中のお母さん、お父さん、お孫さんを預かっているおじいちゃん、おばあちゃん、保育園の庭に遊びに来てください。お気軽にどうぞ！！お待ちしております。これから

暑い日には園庭を流れる「せせらぎ」での水遊びが楽しいですよ！



JA 青壮年部の皆さんと田植え